

ANTARA BUKA RANGKAIAN KURSUS DASAR PENYUNTING (SUSDAPEN) ANGKATAN KE-7



Perum LKBN ANTARA menggelar acara Pembukaan Kursus Dasar Penyunting (SUSDAPEN) VII secara hybrid di Galeri Foto Jurnalistik ANTARA, Jakarta pada Selasa (01/09).

Acara ini dihadiri oleh Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir, Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi, Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi, Redaktur Pelaksana Sapto Heru Purnomojoyo, Redaktur Pelaksana Teguh Priyanto, GM Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, serta GM MSDM dan Umum Purnomo.

Nina dalam sambutannya mengungkapkan perasaan senangnya untuk kembali membuka kegiatan pendidikan dan pelatihan pegawai di lingkungan Perum LKBN ANTARA. Nina menjelaskan bahwa SUSDAPEN dirancang khusus untuk meningkatkan keterampilan hard skill dari para pegawai.

“Ini adalah tugas yang selalu saya senangi, saya paling senang untuk hadir dalam sebuah pendidikan untuk karyawan. Semoga semuanya sehat dan tentu saja kita akan mengikuti pendidikan yang secara khusus dirancang oleh Perum LKBN ANTARA untuk keterampilan hard competences atau kompetensi hard skill-nya untuk redaksi atau redaktur,” jelas Nina.

Nina juga mengatakan bahwa kurikulum yang dirancang untuk SUSDAPEN tidak lantas menghalangi kreativitas para wartawan dalam melaksanakan tugasnya sebagai jurnalis.

“Untuk menjadi redaktur yang unggul, yang sesuai dengan marwahnya ANTARA, yang sudah lebih advance lagi mengoperasikan atau mematuhi style book tanpa harus menghalangi inovasi dan kreativitas, maka SUSDAPEN atau Kursus Dasar Penyunting dengan kurikulum yang sudah kami update sesuai dengan kompetensi nasional, kita akan mulai saat ini,” kata Nina.

Setelah itu GM MSDM dan Umum Purnomo memberikan sambutan sekaligus memberikan laporan terkait perencanaan dan pelaksanaan rangkaian kegiatan. Purnomo menyebutkan bahwa SUSDAPEN akan dilaksanakan secara luring selama 16 hari pada 1-23 September 2022, yang dibagi dalam

pelaksanaan pembelajaran di kelas selama 12 hari dan on-the-job-training selama 4 hari.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan peserta SUSDAPEN VII oleh Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi, yang diwakili oleh GM MSDM dan Umum Purnomo, kepada Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi

Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi juga secara singkat memberikan sambutan dan ucapan terima kasih atas kehadiran peserta SUSDAPEN VII secara langsung di Galeri Foto Jurnalistik ANTARA.

Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir yang hadir secara virtual menyemangati para peserta SUSDAPEN. Munir juga memberikan pesan kepada peserta SUSDAPEN VII untuk tetap menjaga kesehatan selama pelatihan berlangsung.

SUSDAPEN VII Perum LKBN ANTARA ini diikuti oleh 24 orang Insan ANTARA, yaitu 17 orang yang merupakan Insan ANTARA yang bertugas di kantor pusat dan tujuh orang peserta yang merupakan Insan ANTARA yang bertugas di biro daerah.

Sebelum meninggalkan Galeri Foto Jurnalistik ANTARA Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi, Redaktur Pelaksana Sapto Heru Purnomojoyo, Redaktur Pelaksana Teguh Priyanto, GM Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, serta GM MSDM dan Umum Purnomo melakukan sesi foto bersama peserta SUSDAPEN VII.

Pembukaan SUSDAPEN VII ini dilakukan secara terbatas dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat guna mencegah penyebaran virus COVID-19. Seluruh peserta kegiatan mengikut tes usap dengan melampirkan hasil negatif.

(Putri/Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)